

BOLETÍN DE PRENSA No. 121 ->>

- Se esperan fortalecer las licenciaturas en Diseño de Interiores, Diseño Gráfico, Industrial, así como Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, y la presidenta del Consejo Mexicano para la Acreditación de Programas de Diseño (COMAPROD), Marcela Castro Cantú, se reunieron para retomar las actividades de vinculación entre ambas instituciones y así identificar proyectos para el fortalecimiento de cuatro licenciaturas del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDC).

Los programas educativos que serían fortalecidos mediante esta vinculación son las licenciaturas en Diseño de Interiores, Diseño Gráfico, Industrial, así como Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles; esto gracias a la experiencia del COMAPROD como organismo evaluador reconocido por el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES) y su enfoque especial que considera la particularidad de cada proceso a examinar.

Al respecto, Marcela Castro Cantú señaló que el COMAPROD cuenta con diferencias cualitativas importantes, pues además de considerar los marcos de referencia, categorías e indicadores establecidos por el COPAES, se trabaja de manera colegiada con los pares académicos de las universidades para así establecer objetivos pertinentes al contexto de desarrollo, recursos, condiciones y visión disciplinar de cada programa educativo.

En su momento, el decano del CCDC, Omar Vázquez Gloria, mencionó que el COMAPROD dio a conocer a coordinadores de los programas educativos de diseño de la UAA el panorama actual de evaluación de este tipo de carreras, así como el nuevo instrumento que implementa el organismo; por lo que agradeció su disposición para establecer lazos de colaboración más sólidos.

Finalmente, Luis Antonio Rivera Díaz, par evaluador del COMAPROD, manifestó que esta acreditadora es un instrumento que abona al campo simbólico del diseño y a la revaloración de este tipo de profesiones, las cuales son altamente complejas y productivas; muestra de ello es que alrededor del 12% del PIB corresponde a impresión, lo cual está vinculado al diseño; por lo que es trascendental asegurar la calidad educativa de este tipo de planes de estudio en el país.

Cabe mencionar que durante esta reunión también estuvieron presentes el director ejecutivo del COMAPROD, Raúl Parada Hidalgo; la secretaria administrativa del CCDC, Laura Reyes Tiscareño; el secretario de Investigación y Posgrado de dicha unidad académica, Ricardo López León; así como Gabriela Gómez Valdez, secretaria de Docencia de Pregrado, también del CCDC.

